

平成31年度

江東区立水神小学校

4月号

水神小だより

発行 平成31年4月8日 校長 小池 洋



平成31年度のスタートにあたって

校長 小池 洋

2年生が植えた色とりどりのチューリップが咲き、希望と喜びの門出を祝うかのように、季節の美しい姿を見せています。お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。

さて、3月22日には、本校をリードし活躍した55名の卒業生が立派に巣立っていきました。進級した児童も新たな目標を抱いて登校したことでしょう。そして、本日は、55名の可愛い1年生を迎え、全校児童279名で平成31年度の教育活動が始まりました。新1年生の笑顔には、大きな期待と希望があふれています。早く学校生活に慣れ、楽しく充実した毎日を送ってほしいと願っています。児童の期待に応えられるように、教職員一同全力を尽くしてまいります。

学級数は、3年生と6年生が単学級で、10学級です。教職員にも異動がありました。本年度は、表記の組織で教育活動を推進してまいります。

本校の教育目標「自ら学び深く考える子・明るく思いやりのある子・じょうぶでたくましい子」の具現化を目指しながら、全校児童一人一人の良さや可能性あふれる姿を、諸活動に反映させていきたいと思ひます。

<水神小学校の教育目標>

人間尊重の精神を基調とし、心身共に健康で、知性と感性に富み、道徳心や体力を備え、郷土への誇りと、豊かな国際感覚を身に付け、たくましく生きる力を身に付けた児童の育成を目指す。特に学習の基礎的・基本的な内容の確実な定着とそれらを活用する力の向上を図り、社会と連携・協働しながら、未来社会を切り開くための資質・能力を育成する。

○自ら学び深く考える子

○明るく思いやりのある子

◎じょうぶでたくましい子

この本校の教育目標の精神を踏まえながら、児童には、「こうとう学びスタンダード」の中にある『あいさつ・返事・思いやり』を教育活動全般で浸透させていき、お互いの良さや持ち味を認め合いながら、共に学び共に育つ学校であってほしいと願っています。

今年度は、引き続き『東京都オリンピック・パラリンピック教育』に取り組みます。また、江東区教育課題研究校『健康、体力の増進』に指定されました。体育授業の充実や指導改善、歯磨き指導等についても着実に実践を重ねていきたいと考えています。

こうした教育活動の充実には、学校と保護者の皆様や亀戸の地域関係者の方々との温かい連携・協力が大切です。これまで同様のご支援・ご協力を心よりお願い申し上げます。

平成31年度 教職員の異動等

Table with 4 columns: Status (Retiring/Transferring/Transferring In), Name, Position, and Destination/Notes.

自校昇任
後藤 彰子 主幹教諭
正木 綾 主幹教諭

東京都教師道場
特別の教科 道徳
土谷 英純 教諭

保護者会のお知らせ
4月12日(金)15:00~
4年、5年、6年
4月15日(月)
1年 14:00~
2年、3年 15:00~
今年度始めの大切な会です。ぜひご来校ください。